

## GRUPO XV

## Reñido encuentro y empate entre el Aranjuez y el Cacereño

Con nota de «pésimo» para el árbitro

ARANJUEZ. (De nuestro corresponsal F. JIMENEZ de ALCAZAR).

Aranjuez, 1 (Quesada); Cacereño, 1 (Cabilla).

ARANJUEZ: Perea; Puertas, Gómez-Jerez, Espada; Enrique, Félix; Agüilla, Quesada, Díaz, Lindo y Pérez.

CACERENO: Fermín; Renedo, Valero, Emilín; Aparicio, Esteve;



Agüilla, uno de los destacados del bando local

Melgar, Cabilla, Borrell, Vila y Mundo.

ARBITRO

Morano Sacz. Muy mal. Dio un concierto de pito por lo que cortó innumerables jugadas. Permaneció impasible ante faltas cometidas y sancionó otras que no lo fueron, lo mismo que en la aplicación de la ley de la ventaja, unas veces la observaba y otras no. No descontó ni un solo segundo pese a que se perdieron algunos minutos. Un suspenso.

## DESTACADOS

Por el Cacereño Fermín, que realizó dos o tres paradas soberbias, Aparicio, Borrell y Cabilla. Por el Aranjuez, Gómez-Jerez, que se multiplicó en todo momento, Díaz y Agüilla por su constante querer.

## EL PARTIDO

Terminó la primera parte con el gol de Cabilla cuando los mercedinos de ambos contendientes eran parejos. Porque si bien es verdad que el conjunto extremeño demostraba una mayor veteranía imponiendo seriedad a su hacer, no lo es menos que los del Real sí que se debatían con coraje y ponían entusiasmo en todas sus jugadas, virtudes que le llevaron a dominar muchos minutos y hasta encerrar en su área a los jugadores verdes, demarcación en la que el veteránísimo Valero, de defensa escoba, arropado por Aparicio que fue el verdadero central, acudía en todo momento a fin de achicar balones que rondaban peligrosamente su marco y aunque Valero tuvo fallos garrafales, sobre todo en los despejes rápidos, los faltó a los atacantes locales la veteranía precisa para aprovecharse de los mismos.

Jugó el Cacereño con el clásico 4-2-4. Aparicio bajó al centro de la defensa, como queda anteriormente dicho y Melgar de volante, quedando la delantera visitante con cuatro hombres y con Borrell siempre en fuerza de juego. Quedaba, por tanto, el ala derecha cacereña descubierta, mientras que en la izquierda actuaba Mundo desmarcado ya que Puertas realizó incursiones con demasiada profundidad dejando libre su demarcación. Menos mal que el pequeño Gómez-Jerez se sobra-

ba para cubrir los dos puestos y salir airoso de su cometido, pero las ocasiones que no se produjeron, pero que se pudieron producir, fueron por la indicada demarcación que siempre morían antes de traspasar el área grande local.

Mientras, el Aranjuez ponía a contribución toda su fuerza en busca del triunfo y su correteo constante, su lucha sin fin, su entrega total fueron méritos más que suficientes para que el marcador hubiera reflejado una igualdad ya que no en clase, pues es justo reconocer la superioridad de los visitantes, un equipo cuajado que ha causado más sensación que el Extramaduro porque, hasta el momento, han sido los dos equipos con más nombre que han desfilado por nuestros lares. Digo que quedaba clara y patente la superioridad en clase de los muchachos de Liz, pero no en el desarrollo del partido, igualado, porque también los modestos tienen su corazoncito.

En la primera parte ambos conjuntos tuvieron sus momentos claros de marcar. La primera el Cacereño, en el minuto 8, un balón centrado por Melgar que falla el buen meta local y Borrell, a boca de gol, también lo falla cuando se cantaba el tanto, y otra en el veinte por parte ribereña cuando la pelota, maltratada por unos y otros en los fallidos despejes, rondó el portal de Fermín sin encontrar a nadie que la tratara convenientemente.

A partir del minuto 25, en el que Agüilla permutó su puesto y se fue al ala contraria ocupando la suya Díaz, el Aranjuez logró sus mejores jugadas, pero de nada valieron ante la ordenada defensa de los jugadores verdes que lo mismo defendían en número de ocho que atacaban en número de seis.

Llegada la segunda parte, con el marcador de cara a los visitantes, continúa la misma técnica de juego, aunque la penetración local es clara porque Aparicio estaba un tanto pobre de facultades y se notaba su falta de bullir. En estos minutos de dominio local, Fermín realizó dos soberbias paradas demostrando que el portal del Cacereño está bien guardado. Y como los de Cáceres son más tranquilos en su quehacer y sus volantes actúan con serenidad, cubriendo todos los huecos, se van adueñando poco a poco de la situación y del centro del terreno y el encuentro transcurre por cauces verdes, que son los colores de los forasteros. Entonces, el entrenador local ordena el cambio del pequeño Gómez-Jerez, que pasa a los volantes y es el momento en que el Aranjuez llega con más peligro e insistencia al área de Fermín. Gómez-Jerez se multiplica, se agiganta y envía balones y más balones a sus delanteros que no tienen más remedio que jugar. Y como premio a su constante bregar, a su constante exponer, llega el gol de la igualdad. Un balón que llega bombeado al área visitante originándose un formidable barullo que termina con tiro de Quesada, que llega hasta el fondo de la red. Un gol meritorio por el empeño que pusieron en conseguirlo.

Todo el encuentro ha sido jugado con la nota destacada de la mala actuación arbitral. Pasivo, el señor Moreno Sáez ante faltas existentes y que estuvo a punto de que los jugadores perdieran los nervios. Perjudicó no-

tablemente a los locales en su concierto y en varias ocasiones a los visitantes, pues se sacó fuera de juego que solo existieron en su imaginación y no pitó otros muchos, particularmente de Borrell, que sí lo eran.

Un encuentro más y un resultado justo.

El Cacereño, ya queda dicho, nos ha parecido un señor equipo, desentonando un tanto su central, al que, creemos, le falta velocidad y le sobran años. Puede y debe ser uno de los can-



Cabilla sobresalió por el equipo cacereño

didatos a la promoción. Tiene un gran portero, dos laterales magníficos, así como sus volantes y una delantera en la que destacan de forma poderosa su delantero centro y su interior.

El Aranjuez continúa en su línea: un conjunto luchador con fallos que son fáciles de corregir. Le falta un central para que Gómez-Jerez pase a los volantes y su interior Lindo acusa una falta de puesta a punto que creemos ha de recuperar, le falta rapidez en los momentos decisivos que le llevan a fallar ocasiones como las dos que tuvo. Pero con el tiempo todo llegará.

A. R.

AVIACO

## II TROFEO AL PORTERO MENOS GOLEADO DE PRIMERA REGIONAL

Una vez transcurrido el primer mes de la competición liguera, la clasificación valedera para el II Trofeo Aviaco al portero menos goleado de la Primera Regional es la siguiente:

	Partidos jugados	Goles encajados
1.º Ranz (Torrejón)	4	2
2.º Valbuena (Almagro)	5	5
3.º Arranz (Fuencarral)	4	6
4.º Eugenio (Calasanz)	5	7
5.º Alfonso (Plata)	4	7
6.º Arturo (Unión)	4	7
7.º Santiago (P. Bonita)	5	10
8.º González (Villacañas)	4	11

AVIACO

## Caras nuevas en el Plus Ultra

## Fermín, un jugador con 19 años y con muchas posibilidades de llegar a Primera

Ha sido cinco veces internacional con la selección juvenil

Madrid. (De nuestro corresponsal JOLOMAR). Nuestro entrevistado de hoy se llama José Fermín Gutiérrez; tiene 19 años es madrileño y estudia primer curso de Ciencias Económicas. Es la primera temporada que juega en el Plus Ultra y en Tercera División. Su debut futbolístico fue en los juveniles del Carabanchel, de donde pasó al Real Madrid, también juvenil. Perteneciendo al club merengue fue seleccionado dos años para formar parte en el equipo nacional juvenil. El segundo año jugó cinco partidos; contra Inglaterra, Holanda, Escocia, Yugoslavia e Italia. La pasada temporada fue campeón de España de Aficionados con el Madrid. Brillante comienzo y formidable porvenir el que se prevee para este extraordinario interior del Plus Ultra, con el cual hemos charlado para las páginas de nuestro semanario. En primer lugar le pedimos emita un juicio sobre él mismo.

—Generalmente suelo jugar en punta, quizá por mi facilidad en el remate y en tiro a puerta. Aunque no soy el más indicado para hablar de mí, creo que en mi caso predomina la calidad técnica, aunque no estoy descontento de mis condiciones físicas.

—¿Qué jugadores de Primera admiras más?

—Especialmente a los madrildistas Velázquez y Amancio.

—¿Aspiraciones en tu carrera futbolística?

—Si juego al fútbol es para llegar algún día al Real Madrid. Esta es mi mayor ilusión. Para ello pondré todo cuanto esté de mi parte. Si no lo consigo es porque en realidad no valía para ello. Pero por mí no ha de quedar.

—¿Contento en el Plus Ultra?

—Sí, estoy muy contento. Es un club donde recibo toda clase

de consideraciones. Es un gran club.

—¿Qué impresión te ha producido el grupo XIV?

—Según mis compañeros es más flojo que el XV. Al menos en teoría debemos quedar campeones.

Fermín, antes de contestar a esta pregunta nos ha dicho que el fútbol que se practica en Tercera es, en relación con el que se hace en juveniles y aficionados, mucho más recio, más fuerte y mejor.



—¿Ves al Plus Ultra con juego y fuerza para el ascenso?

—La temporada está empezando y aún es pronto para hablar de ello; pero yo veo al equipo con juego y con fuerza para intentarlo, cosa que haremos con la mayor ilusión, pues el Plus Ultra tiene categoría y solera para estar en Segunda.

—¿Alguna cosa más?

—Quiero pedir desde estas páginas de ALARCOS a la afición plusultrista que nos anime y que tenga fe en el equipo, pues todos estamos dispuestos a luchar para que queda al final de la Liga en el lugar que le corresponde.

## En quince minutos...

(Viene de séptima página).  
te blanco. Felicitamos a estos muchachos por su comportamiento.

## OPINIONES:

Como nobleza obliga, entrevistamos al señor Isidro Caballero, mister visitante. Locuaz, simpático, correcto, cual corresponde a un deportista cien por cien, ligado al fútbol desde hace más de 20 años, nos dice que el partido fue muy noblemente disputado, y que le gustó el Valdepeñas. Elogia al público al que califica de correctísimo. Destaca las atenciones que ha recibido por parte de la directiva del Valdepeñas. Nosotros, tras darle las gracias, deseamos de verdad, que su Don Benito escape de ese lugar fatídico que ocupa en la clasificación. Por ser brillante historial y por deportividad, bien lo merece.

Sr. Riyas, entrenador valdepeñero nos manifiesta que, el partido, aunque no ha sido muy brillante, le ha gustado porque el Valdepeñas lo ha resuelto rápidamente. Luego ha sesteado, puesto que no había peligro de perder el partido; y que el aire ha estropeado muchas oportunidades. (Estamos de acuerdo). Destaca al portero y Campón, visitantes.

Simplifica los desplazamientos de los deportistas. Solicite información en su agencia de viajes o en nuestras oficinas.

AVIACO